
6月１９日に仙北市と田沢地域の懇談会を田沢交流センターで行いました。
当初副市長が出席する予定でしたが所用のため急遽欠席となり、事務事業移転
室長はじめ６名の市職員と地域住民１４名が出席しました。
はじめに、運営体で市に提出していた１４項目の要望書の回答をいただいた

後、意見交換を行いました。
意見として、①防災無線が聞こえづらい、②旧田

沢中学校体育館に人工芝を敷くことによって経費が
削減できるのでは、③歩道ないところをランニング
している人に反射板の配布を、④羽後交通の鎧畑線
の赤字補填分を支払う金額で何かできるのでないか

等々の意見が出されました。具体的な解決策は出ませんでしたが、今後も病院
と買い物を兼ねたバス等の運行について等継続していくことにしました。なお
市の回答については各集落の代表者に配布しています。
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６月２日、茶立て清水公園の花壇に２４名が集まって、ベコニアやマリーゴ
ールド、コキアなどの花の苗を植えました。今年の花壇は、今までの花植えの
中で最高の状態といえる中での作業で、花植えと草取りを約
２時間で終了することができました。参加者の皆様ありがと

うございました。また、葉桜会にも
苗を提供し国道３４１号沿いに植え
られています。
今年も草取り作業を少しでも省こうとマルチシート

を覆いましたが、それでも草取りは必要ですので、毎
年お願いしていますが、花壇の草取りを行ってくれる

方を募集しています。草取りは難儀ですが、日当を支払いますので、行ってく
れる方は田沢交流センターまで連絡ください。
また、毎年お盆前に一斉の草取りを行っていますが、今回は７月２８日

（日）朝６時に行います。雨天決行ですのでお手伝い願います。

６月３０日に田沢観光スポット整備事業として、寝
仏様・亀石までの歩道整備（草刈り）を、小雨の中４
名で作業を行いました。
寝仏様・亀石までは尻高林道から約２００ｍですので、足を運んでみてはい

かがですか。ただし蜂と熊には注意を。






